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Marly Lemos, Brasileira, 44 anos, nascida na cidade de Carmo do Rio Claro, sudoeste do 
estado de Minas Gerais. Reside em São Paulo, no bairro do Jaguaré, desde os 12 anos de 
idade, onde completou seus estudos, formando-se em secretariado. 
 
Casou-se em 1982 e teve dois filhos paulistanos. Tornou-se arrimo de família desde 1991, 
quando se separou. Praticamente sozinha criou seus filhos Juliana e Mauricio, atualmente com 
21 e 18 anos respectivamente. Ambos com ótima formação no ensino fundamental e médio. 
Estão cursando a universidade e, a exemplo da mãe que começou aos 13 anos de idade, já 
trabalham desde cedo. 
 
Realizou vários cursos e treinamentos sempre buscando aprimoramento na sua profissão. 
Iniciou sua carreira na empresa A.C.Nielsen, onde trabalhou por 10 anos. A seguir foi 
contratada pela empresa Capital Center Hotéis, proprietária do Hotel Crowne Plaza de São 
Paulo, onde teve um brilhante desempenho como assessora da Diretoria e ligando-se a área de 
turismo. 
 
Licenciou-se em 1992 para fundar uma empresa própria, onde militou como empresária no 
ramo de eventos. A seguir dedicou-se a trabalhos autônomos prestando assessoria na área 
contábil a diversas empresas e pessoas físicas. 
 
Consciente de sua dívida social com esta cidade que tão bem acolheu sua família em 1972 e, 
seduzida pela oportunidade de trabalhar pela causa social, preferiu dedicar-se em 2001 a 
reorganização da Associação Paulista Viva e prestar serviços à cidade de São Paulo. Nessa 
entidade atendendo a sua vocação e confiante no êxito de sua missão, estabeleceu um contrato 
de risco consigo mesma aceitando um trabalhado voluntário. 
 
Após dois anos de uma atividade bem sucedida como secretaria executiva da entidade, foi 
eleita Diretora Superintendente, por unanimidade, em reconhecimento ao êxito de seu trabalho 
e a sua grande dedicação. É a responsável direta pela execução dos trabalhos, tanto de 
organização da entidade, profissionalizando-a, como liderando uma equipe de funcionários 
dos quais exige eficiência e aos quais transmite entusiasmo e motivação na busca de melhorar 
a imagem da cidade de São Paulo e, conseqüentemente, melhorar a qualidade de vida da sua 
população, nunca se esquecendo dos mais carentes. 
 
Tem perfeita nitidez quanto à importância da responsabilidade social e a associa, de forma 
muito apropriada, a atividade do turismo como geradora de emprego e renda. Cultua o 
ensinamento de que uma cidade boa para o turista é aquela que é também boa para os seus 
habitantes. Acredita que a Avenida Paulista escolhida pela população como símbolo da cidade 
de São Paulo e, em muitos casos, representa também a pujança econômica do Estado de São 
Paulo e até mesmo do nosso País, tem que ser bonita, bem cuidada e acolhedora. 
 



Nunca está satisfeita com os resultados do seu trabalho. Acredita que sempre poderá fazer 
melhor e ajudar um número crescente de crianças e jovens carentes. Tem também a sua 
atenção voltada para a comunidade que se encontra em extrema necessidade, não se 
conformando em ver pessoas desabrigadas, vivendo nas ruas. Graças a essa visão, não 
descuida para que a Associação Paulista Viva, simultaneamente, cuide da cidade e das 
carências de seus habitantes. 
 
Vem expandindo para outras regiões essa visão de prestação de serviços comunitários, 
estimulando a organização da sociedade civil, oferecendo seus conhecimentos e larga 
experiência também para outras cidades, como à sua Carmo do Rio Claro, a qual vem se 
dedicando, nas horas vagas, estimulando a vocação natural e o envolvimento da comunidade 
na busca de transformá-la em referencial turístico na região do Lago de Furnas. 
 
Todos que a conhecem dedicam-lhe respeito, levando em conta também o amor com que se 
empenha às causas que patrocina. Que o diga o atual prefeito de Carmo do Rio Claro - Ângelo 
Leite Pereira - que a tem como estimuladora e colaboradora voluntária. 
 
Sempre justa, cordata e feliz com o que faz, essa mineira viva é incansável no seu trabalho e 
rigorosa no cumprimento do Dever. É também uma verdadeira paulista viva e assim se tornará 
por adoção oficial pela cidade de São Paulo. 
 
A homenagem ora proposta, apesar de singela diante da grandeza do ser humano aqui descrito, 
tenho certeza de que contará com o apoio de meus Nobres Pares para sua aprovação. 


